

PPKM Level 3, Polsek Maurole Gelar Himbauan Disiplin Prokes di Pasar Maurole

Muhamad Yasin - YASIN.JURNALIS.ID

Nov 16, 2021 - 05:45



ENDE – Berbagai langkah terus dilakukan oleh Jajaran Polsek Maurole Polres Ende Polda Nusa Tenggara Timur dalam rangka memberikan kesadaran kepada masyarakat tentang pelaksanaan protokol kesehatan antisipasi potensi penyebaran Covid-19 sesuai dengan arahan, himbauan dan kebijakan dari pemerintah, Senin (15/11/2021).

Pimpinan Kanit Samapta Aipda Syarifuddin melaksanakan penyisiran dipasar

mingguan maurole untuk memberikan arahan dan Himbauan kepada pengunjung pasar dalam rangka menumbuhkan kesadaran dan pendisiplinan terkait Protokol kesehatan antisipasi penyebaran Covid-19 yang sampai saat ini masih menjadi ancaman keselamatan warga.

Dalam kegiatannya anggota melakukan patroli dialogis dengan sasaran warga atau sekelompok masyarakat yang sedang beraktifitas dipasar mingguan Maurole yang mana aktifitas masyarakat sangat ramai.

Kanit Samapta Aipda Syarifuddi kepada media mengatakan kami anggota polsek Maurole melakukan himbauan kepada warga masyarakat yang belum memahami tentang protokoler kesehatan serta memberikan teguran kepada warga yang sudah mengerti tentang protokoler kesehatan tetapi belum berkenan ataupun disiplin dalam melaksanakannya.

" kegiatan ini terus dan harus dilakukan secara rutin dalam upaya memutus mata rantai penyebaran Covid 19, masih banyak kita temukan masyarakat para pengunjung dan pedagang yang berada di area Pasar yang tidak menggunakan masker di beri teguran dan menghimbau agar selalu menggunakan masker di saat beraktifitas keluar rumah agar terhindar dari virus covid -19 yang dapat mengganggu kesehatan pribadi maupun umum," Ucap Aipda Syarifuddin

Kanit Samapta menambahkan dengan terus dilaksanakan kegiatan himbauan di pasar ini diharapkam masyarakat patuh akan Protokol kesehatan demi keselamatan bersama.

"Kita bisa melihat sendiri masyarakat sangat antusias dan berterimakasih kepada petugas dengan di laksanakan giat PPKM Penertiban Masker sehingga dengan kegiatan ini masyarakat selalu ingat akan pentingnya selalu menggunakan masker pada saat beraktifitas keluar rumah untuk kesehatan pribadi maupun orang lain," ujarnya.

Sementara itu di tempat terpisah Kapolsek Maurole Ipda Syaiban menambahkan tindakan nyata yang telah dilakukan anggotanya untuk masyarakat terkait permasalahan Covid 19 harus terus ditingkatkan untuk kedepannya, Polisi adalah abdi masyarakat sehingga harus berbuat yang terbaik untuk masyarakat dalam memerangi Covid 19, Pinta Ipda Syaiban.